



# Perseminan Penggunaan Fasilitas Air Bersih Program TNI AD Manunggal Air TA. 2023 dan Pencanaan Percepatan Penurunan Stunting di Wilayah Kodim 1418/Mamuju

**M Ali Akbar - [SULBAR.KWRI.OR.ID](mailto:SULBAR.KWRI.OR.ID)**

Jul 25, 2023 - 18:06



Mamuju - Kepala Staf TNI Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. H. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., secara resmi melakukan peresmian penggunaan fasilitas air bersih program TNI-AD manunggal air TA. 2023 dan pencanaan percepatan penurunan stunting di wilayah Kodim 1418/Mamuju. Acara ini berlangsung melalui media Vicon (Video Conference) di Balai Desa Bambu, Jalan Poros Mamuju-Kalukku, Desa. Bambu, Kec. Mamuju, Kab. Mamuju, Prov. Sulbar. Selasa (25/07/2023)



Sejumlah pejabat dan tokoh penting turut hadir, antara lain Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han (Danrem 142/Tatag), Kolonel Inf M Imasyf, S.E (Dandim 1418/Mamuju), Kolonel Arm Iron Prasetyo, M.Tr (Han) (Kasi Ter Korem 142/Tatag), Ricky Murwanto, S.Kom., MPH (PLT Kepala Perwakilan BKKBN Sulbar), Subekhan, SH., MH (Kepala Kejari Mamuju), Letkol Inf Andi Ismail, S.E (Kasdim 1418/Mamuju), Mayor Inf Jalaluddin (Pasi Ter Kodim 1418/Mamuju), AKP Sinton P. Sihombing (Kapolsek Kota Mamuju), Manihar Hutajulu (Manager PLN UP3 Mamuju), Jumardin, S.Ip (Kasi Ketahanan Balita, Anak, dan Lansia Dinas PP dan KB Mamuju), M. Ilyas (Camat Mamuju), serta Hartono (Kepala Desa Bambu).

Dalam sambutannya, Jenderal TNI Dr. H. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., menyampaikan beberapa poin penting. Ia mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta yang hadir baik secara fisik maupun melalui video conference, serta mengapresiasi dukungan dari seluruh forkopimda dan perbankan dalam pelaksanaan acara ini.





Program Manunggal Air TNI-AD ini diinisiasi atas perintah langsung dari Presiden Republik Indonesia dengan tujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama di daerah yang masih mengalami kelangkaan pasokan air bersih, serta untuk meningkatkan ketahanan pangan dengan memanfaatkan lahan-lahan tidur di wilayah TNI AD. Selain itu, program ini juga bertujuan untuk mengatasi kesulitan air bersih yang menjadi sumber kehidupan yang krusial bagi seluruh masyarakat.

Dalam upaya menjalankan Program TNI-AD Manunggal Air, Jenderal Dudung menegaskan komitmen TNI dalam memastikan bahwa manfaat dari program ini dapat dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat, dan kehadiran TNI diharapkan dapat berkontribusi nyata dalam mengatasi kesulitan yang dihadapi oleh masyarakat.

Jenderal Dudung juga memberikan apresiasi tinggi kepada seluruh Babinsa (Bintara Pembina Desa) atas dedikasi dan kerja keras mereka dalam mendukung program ini. Meskipun tunjangan yang diterima tidak seberapa, namun Babinsa dianggap sebagai cerminan implementasi dari 8 Wajib TNI, serta Perintah Harian Kasad ke-5 dan ke-6. Semua keberhasilan ini tidak lepas dari dukungan penuh yang diberikan oleh seluruh institusi terkait dan komponen masyarakat.



Program Manunggal Air menjadi salah satu program unggulan Angkatan Darat, dan diharapkan akan terus berkontribusi positif dalam memajukan Indonesia menjadi negara yang semakin makmur dan sejahtera.

Selain meresmikan program air bersih, dilaksanakan juga pemberian bantuan sembako kepada keluarga yang berisiko stunting sebagai bagian dari upaya percepatan penurunan angka stunting di wilayah Kodim 1418/Mamuju.